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1995 -04- 07 ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Haider, Dr. Partik-Pable 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Umsetzung des Schengener Abkommens 

In einem Interview mit der Tageszeitung "Der Standard" vom 30.1.1995, teilt der 

Bundesminister für Inneres mit, daß die erste Tranche von Schengen noch 1995 

realisiert wird. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 

Bundesminister für Inneres nachstehende 

Anfrage: 

1) Welche Budgetmittel sind tür die Umsetzung des Schengener Abkommens sowohl 

im Jahr 1995, als auch in den Folgejahren vorgesehen? 

2) Wie hoch ist in diesem Zusammenhang der gesamte zusätzliche Personal bedarf? 

3) Welche technischen Maßnahmen sind für die entsprechenden Personen- und 

Fahrzeugkontrollen erforderlich? 

4) Wie ist der Zeitplan zur Umsetzung des Schengener Abkommens in Österreich? 

5) Gibt es Vereinbarungen mit der EU betreffend der Finanzierung der Sicherung der 

EU-Außengrenze? 

Wenn ja, wie beteiligt sich die EU an der Finanzierung der EU-Außengrenze? 

Wenn nein, streben Sie eine diesbezügliche Kofinanzierung der EU an? 
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